

voulons Le suivre, nous devons chercher à suivre Son exemple.

Un jour, Pierre a demandé au Seigneur jusqu'à combien de fois il devait pardonner à son frère. Il a suggéré sept fois, comme si cela était un très grand nombre. Jésus répondit : « Je ne te dis pas jusqu'à sept fois, mais jusqu'à septante fois sept fois » (Matthieu 18 :22).

Quatre cent quatre-vingt-dix fois ! Quelqu'un peut venir nous demander pardon, et nous pourrions répondre : « Je te pardonne ; mais... ». Dieu ne veut aucune exception en matière de pardon. Si nous pardonnons à nos ennemis, à ceux qui nous exploitent et nous persécutent de manière malveillante, nous recevrons une récompense de notre Père céleste. Si nous aimons et nous lions d'amitié uniquement avec ceux qui nous aiment et se lient d'amitié avec nous, nous ne valons pas mieux que les pécheurs, car c'est ainsi qu'ils agissent.

Si nous avons offensé quelqu'un, il est nécessaire de demander pardon. « Si donc tu présentes ton offrande à l'autel, et que là tu te souviennes que ton frère a quelque chose contre toi, laisse là ton offrande devant l'autel, et va d'abord te réconcilier avec ton frère ; puis, viens présenter ton offrande » (Matthieu 5 :23-24).

Certains ont fait la restitution, mais n'ont jamais reçu de pardon. Si nous avons fait tout ce qui est en notre pouvoir pour arranger les choses, en obéissant aux instructions de Dieu, nous ne pouvons donc plus rien faire. Si nous ne parvenons pas à la réconciliation après nous être humiliés et

fait la confession, nous pouvons laisser la situation entre les mains de Dieu. Il s'en chargera à partir de là.

La Bible ne nous dit pas de nous demander qui a raison et qui a tort. Le plus important, c'est de réparer les torts, si possible. Pour faire cela, il faut l'amour de Dieu dans le cœur. Nos personnalités ne se ressemblent pas toutes ; et, certaines personnes seront plus difficiles à vivre que d'autres. Nous devons ignorer les erreurs et les défauts des autres ; après tout, nous avons tous en nous quelque chose que les autres doivent tolérer. Dieu nous honorerà, si nous avons un esprit de patience, d'amour et de pardon.

Un esprit qui ne pardonne pas est un outil qu'utilise l'ennemi de nos âmes pour éloigner les gens de Dieu. Plutôt que de permettre à Satan de nous vaincre, choisissons de chercher Dieu pour qu'il nous donne un cœur qui pardonne.

LE PARDON

UNE NÉCESSITÉ VITALE

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR104-0325

Nous sommes tous confrontés à des situations où le pardon est nécessaire. Les offenses peuvent aller des irritations mineures dans le mariage à l'infidélité, des paroles imprudentes prononcées par les parents à des années de maltraitance des enfants. Elles peuvent se produire sur des terrains de jeu, en classe, au travail, à l'église. Qu'il s'agisse d'un affront apparent envers un ami ou d'un mauvais traitement délibéré, tout le monde est confronté à des circonstances qui exigent le pardon. Et chaque nouvelle situation nécessite une nouvelle décision pour y parvenir.

What Que signifie pardonner ? Cela signifie cesser d'éprouver du ressentiment envers celui qui a commis une offense. Ou, en d'autres termes, abandonner notre droit de rendre le coup. Beaucoup de gens gardent rancune pendant des années. Il se peut qu'ils aient été lésés, accusés à tort ou maltraités. Ils peuvent penser qu'ils ont de bonnes raisons pour les sentiments qu'ils ont dans le cœur. Cependant, la Bible ne donne aucune excuse pour le ressentiment, à la mauvaise volonté ou le manque de pardon, quelle que soit la provocation.

Jésus a dit : « Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi ; mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père ne vous pardonnera pas non plus vos offenses » (Matthieu 6 :14, 15).

Nous avons tous besoin de pardon. Nous sommes nés pécheurs et n'avons aucune chance d'entrer au Ciel sans cela. Même après avoir été sauvés et délivrés du péché, nous trouvons

LA BIBLE AFFIRME CLAIREMENT QUE SI NOUS NE PARDONNONS PAS AUX AUTRES, DIEU NE NOUS PARDONNERA PAS.

nécessaire d'être pardonnés pour nos décisions imprudentes, nos paroles inappropriées et nos erreurs. Jésus nous disait que si nous voulons être pardonnés, nous devons pardonner.

Est-ce que savoir que nous devons pardonner rend les choses faciles ? Peut-être que la blessure est si profonde que le pardon semble impossible. Pourtant, Jésus a dit dans Matthieu 18 :35 que nous devons pardonner de tout notre cœur. Comment est-ce possible, quand le cœur se rebelle contre cela ? Parfois, il n'est pas facile d'avoir un cœur qui pardonne ; le seul moyen pour y parvenir, c'est à travers la prière. Certaines personnes ont jugé nécessaire de prier sincèrement pendant un certain temps pour obtenir un esprit de pardon. Alors, plus de prières doivent être faites pour conserver cet esprit. A quelle vitesse l'ennemi ferait glisser l'amertume dans le cœur !

Non, le pardon n'est pas toujours facile. Mais quel est le résultat, si nous ne prions pas jusqu'à

ce que nous puissions pardonner ? La Bible dit que nous devons veiller avec application, « à ce que nul ne se prive de la grâce de Dieu ; à ce qu'aucune racine d'amertume, poussant des rejetons, ne produise du trouble, et que plusieurs n'en soient infectés » (Hébreux 12 :15). Sans pardon, l'amertume grandit dans le cœur. A un moment donné, ce ressentiment va se manifester. Il se peut qu'il soit lié à un désaccord qui n'a aucun rapport, ce qui peut entraîner une attitude rude envers quelqu'un. Quelle que soit la forme qu'elle prendra, l'amertume grandira. Malheureusement, si cela n'est pas réglé, cette personne se retrouvera devant Dieu sans avoir été pardonné. Quel prix à payer !

Un esprit qui ne pardonne pas, sera aussi un obstacle pour nos prières. Jésus a averti : « Lorsque vous êtes debout faisant votre prière, si vous avez quelque chose contre quelqu'un, pardonnez, afin que votre Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses » (Marc 11 :25).

Bien que le pardon ne résolve pas instantanément les complications de chaque situation, il nous libère pour y travailler avec l'aide et la sagesse de Dieu. Il nous aide à abandonner nous défendre nous-mêmes et à nous atteler à trouver des solutions.

Jésus est le meilleur exemple d'un cœur qui pardonne. Sans péché et saint, Il a été faussement accusé, battu et cloué sur la croix. Dans Son agonie, Il s'écria : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font » (Luc 23 :34). Si nous